



Sección Instructora mantiene en suspenso inicio de desafuero contra Cuauhtémoc Blanco

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- La Sección Instructora de la **Cámara de Diputados** mantiene en suspenso la decisión de iniciar o desechar el proceso de desafuero contra el diputado de Morena y exgobernador **Cuauhtémoc Blanco**, acusado por su media hermana de intento de violación. La Sección Instructora se declaró en sesión permanente para analizar con mayor detalle el caso.

<https://drive.google.com/file/d/1vwhagQLWmTFW9skP9EufS-TalaGuRsQq/view>